



CANADA

TREATY SERIES 1951 No. 24 RECUEIL DES TRAITÉS

## COMMERCE

### Agreement between CANADA and VENEZUELA

Renewing for one year the commercial  
*modus vivendi* of October 11, 1950

Effectuated by Exchange of Notes

Signed at Caracas October 10 and 11, 1951

In force October 11, 1951

## COMMERCE

### Accord entre le CANADA et le VENEZUELA

Renouvelant pour une année le *modus*  
*vivendi* commercial du 11 octobre 1950

Conclu par voie d'un échange de notes

Signées à Caracas les 10 et 11 octobre 1951

En vigueur le 11 octobre 1951

53 771 007 F

b3176290

EDMOND CLOUTIER, C.M.G., O.A., D.S.P.  
Queen's Printer, and Imprimeur de la Reine et  
Controller of Stationery | Contrôleur de la Papeterie  
Ottawa, 1953.

53 771 616 e

b3176307

Price: 25 cents

70955—1

Prix: 25 cents

CANADA



TREATY SERIES 1951 No. 52 COMMERCIAL AGREEMENTS

COMMERCIAL

Agreement between CANADA  
and VENEZUELA

Renewal of the Act of Commerce  
dated October 11, 1950  
**SUMMARY**

	PAGE
I. Note, dated October 10, 1951, from the Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Great Britain to Venezuela to the Minister for Foreign Affairs of Venezuela .....	4
II. Note, dated October 11, 1951, from the Minister for Foreign Affairs of Venezuela to the Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Great Britain to Venezuela .....	5
English translation of Note II .....	5
French translation of Notes I and II .....	6-7

According to the laws of Canada at  
the time of the conclusion of this Agreement

Respecting the same date of October 1950  
of this Agreement was signed on October 11, 1951.

Done at Ottawa on the 10th day of October 1951.

IN WITNESS WHEREOF, I have signed this 10th day of October 1951.

For the Government of Venezuela

JOSEPH GOMEZ MONTESINOS, Q.M.G., O.A., D.S.C.  
Minister of Finance and Comptroller of Customs  
Government of Venezuela  
October 1951

Done at Ottawa on the 10th day of October 1951.

## SOMMAIRE

## SOMMAIRE

I. Note, en date du 10 octobre 1951, adressée par l'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Grande-Bretagne au Venezuela au Ministre des Affaires étrangères du Venezuela ..... 4

II. Note, en date du 11 octobre 1951, adressée par le Ministre des Affaires étrangères du Venezuela à l'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Grande-Bretagne au Venezuela ..... 5

Traduction anglaise de la note II .....	5
Traduction française des notes I et II .....	6-7

**EXCHANGE OF NOTES (OCTOBER 10 AND 11, 1951) BETWEEN CANADA AND  
VENEZUELA CONSTITUTING AN AGREEMENT TO RENEW THE TERMS  
OF THE COMMERCIAL MODUS VIVENDI OF OCTOBER 11, 1950, FOR A  
FURTHER PERIOD OF ONE YEAR\***

**I**

*The Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Great Britain to  
Venezuela to the Minister for Foreign Affairs of Venezuela*

**BRITISH EMBASSY**

CARACAS, 10th October, 1951.

Note No. 162

**YOUR EXCELLENCY,**

I have the honour to refer to the *Modus Vivendi* regarding commercial relations between Canada and Venezuela which was signed in Caracas on October 11th, 1950. Article Six of the Agreement provides that it shall remain in effect for one year following the date of signature and may be renewed for equal periods.

It is the feeling of the Canadian Government that this *Modus Vivendi* has had a salutary effect on trade relations between Canada and Venezuela and, therefore, I have the honour to propose that it be extended for a period of one year, from October 11th, 1951.

Should Your Excellency's Government concur in this proposal, may I suggest that this Note, together with Your Excellency's reply, should be considered as constituting an Agreement between Canada and Venezuela to renew the terms of the *Modus Vivendi* of October 11th, 1950, for a further period of one year.

I avail myself of this opportunity to renew to Your Excellency the assurance of my highest consideration.

**R. W. URQUHART.**

\*For text of the Agreement of October 11, 1950, see Canada Treaty Series 1950 No. 16.

## II

(Translation)

The Minister for Foreign Affairs of Venezuela to the Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Great Britain to Venezuela

## MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

I CARACAS 11 de Octubre de 1951.

No. 004712 E-

Sección de Economía

Señor Embajador:

Con referencia a la atenta comunicación de Vuestra Excelencia No. 162 de fecha 10 de octubre en curso, tengo a honra dejar constancia por la presente nota de que he sido autorizado por mi Gobierno para renovar sin modificaciones por el término de un año, hasta el 11 de octubre de 1952, el *Modus-Vivendi* comercial concluído entre los Estados Unidos de Venezuela y Canadá, en Caracas el 11 de octubre de 1950.

Válgame de la oportunidad para renovar à Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

LUIS E. GOMEZ RUIZ.

## II

(Translation)

The Minister for Foreign Affairs of Venezuela to the

Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Great Britain to Venezuela

## MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS

CARACAS, 11th October, 1951.

R. W. MORANT  
No. 004712 E-  
Economic Section

MR. AMBASSADOR,

With reference to your Excellency's Note No. 162 of 10th October I have the honour to assure you by the present note that I have been authorized by my Government to renew without modification for the period of one year, namely until 11th October, 1952, the commercial *modus vivendi* concluded between the United States of Venezuela and Canada on 11th October, 1950.

I avail myself of this opportunity to renew to Your Excellency the assurance of my most distinguished consideration.

LUIS E. GOMEZ RUIZ.

## (Traduction)

**ÉCHANGE DE NOTES (10 ET 11 OCTOBRE 1951) ENTRE LE CANADA ET LE VENEZUELA CONSTITUANT UN ACCORD PORTANT RENOUVELEMENT POUR UNE AUTRE ANNÉE DES DISPOSITIONS DU MODUS VIVENDI COMMERCIAL SIGNÉ LE 11 OCTOBRE 1950\***

## I

*The Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Great Britain to Venezuela and the Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Venezuela to Great Britain.*

**L'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Grande-Bretagne au Venezuela au Ministre des Affaires étrangères du Venezuela**

**AMBASSADE DE GRANDE-BRETAGNE**  
CARACAS, le 10 octobre 1951.

N° 162

**MONSIEUR LE MINISTRE,**

J'ai l'honneur de me référer au *modus vivendi* régissant les relations commerciales entre le Canada et le Venezuela, signé à Caracas le 11 octobre 1950. Aux termes de son article six, cet accord devait demeurer en vigueur pendant un an à compter de la date de la signature et être renouvelable d'année en année.

Comme le Gouvernement canadien estime que ce *modus vivendi* a produit un effet salutaire sur les relations commerciales qui existent entre le Canada et le Venezuela, j'ai l'honneur d'en proposer la prorogation pour une année à partir du 11 octobre 1951.

Si cette proposition rencontre l'agrément de votre Gouvernement, la présente note et la réponse de Votre Excellence pourraient être considérées comme constituant entre le Canada et le Venezuela un accord portant renouvellement pour une autre année des dispositions du *modus vivendi* signé le 11 octobre 1950.

Je saisirai cette occasion pour renouveler à Votre Excellence les assurances de ma très haute considération.

R. W. URQHART.

CARAVAC II 11th October 1951

\* Vous trouverez le texte de l'Accord du 11 octobre 1950 au numéro 16 du Recueil des Traité 1950.

CANADA

## II

*Le Ministre des Affaires étrangères du Venezuela à l'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Grande-Bretagne au Venezuela*

MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

CARACAS, le 11 octobre 1951.

N° 004712 E-  
Division économique

MONSIEUR L'AMBASSADEUR,

Me référant à la note n° 162 de Votre Excellence, en date du 10 octobre, j'ai l'honneur de vous faire savoir par la présente note que mon Gouvernement m'autorise à renouveler sans modification pour une année, savoir jusqu'au 11 octobre 1952, le *modus vivendi* commercial conclu le 11 octobre 1950 entre les États-Unis du Venezuela et le Canada.

Je saisiss cette occasion pour renouveler à Votre Excellence les assurances de ma très haute considération.

LUIS E. COMEZ RUIZ.

In force September 10, 1951

Accord entre le Canada  
et l'Inde

Conclu par voie d'échange de Notes

Signées à la Nouvelle-Delhi le 10 octobre 1951

En vigueur le 10 octobre 1951

5176319

DOMINION GOVERNMENT, CANADA  
Quebec's Printer, 1951  
Controller of Stationery - Directeur de la papeterie  
OTTAWA, 1951

25 cents

Price: 25 cents



3 5036 20063437 9

II

LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES DU VENEZUELA A L'AMBASSADEUR  
 D'EXCEPTION DE LA REPUBLIQUE FEDERATIVE DU CANADA-HISPAINE DU VENEZUELA  
 CONSTITUANT LE MODUS VIVENDI COMMERCIAL POUR UN AN  
 UNE AUTRE ANNÉE COMMENCANT LE 11 OCTOBRE 1951

SIGNÉ LE 11 OCTOBRE 1951

CARACAS, le 11 octobre 1951.

L'AMBASSADEUR ORDINAIRE ET PLÉNIPOWENTIAIRE DU GOUVERNEMENT  
 VENEZUELA AU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU VENEZUELA  
 CONSTITUANT LE MODUS VIVENDI COMMERCIAL POUR UN AN  
 POUR LA PERIOD DE 11 OCTOBRE 1951 AU 10 OCTOBRE 1952

ME RETIENS À VOUS FAIRE EXCELLENTE NOTE DE MON GOVERNEMENT  
 QU'APRÈS CONSULTATION DES DEUX GOUVERNEMENTS SUR LA MODIFICATION  
 DU MODUS VIVENDI COMMERCIAL SIGNÉ LE 11 OCTOBRE 1951  
 ET QUI A BIEN SUITE LES DISCUSSIONS DE CARACAS

JE FAIS CEILLE ACCORDION POUR EXTERNAISER À VOTRE EXCELLENCE LES DISCUSSIONS

J'AI L'HONNEUR DE ME RÉFÉRER AU MODUS VIVENDI SIGNÉ LE 11 OCTOBRE 1950.  
 AUX TERMES DE SON ARTICLE SIX, CET ACCORD DEVAIT DÉMÉRER EN VIGUEUR  
 PENDANT UN AN À COMPTER DE LA DATE DE LA SIGNATURE ET ÊTRE RENOUVELABLE D'ANNÉE  
 EN ANNÉE.

COMME LE GOUVERNEMENT CANADIEN ESTIME QUE CE MODUS VIVENDI A PRODUIT  
 UN EFFET SALUTAIRE SUR LES RELATIONS COMMERCIALES QUI EXISTENT ENTRE LE CANADA  
 ET LE VENEZUELA, J'AI L'HONNEUR D'EXPOSER LA PROROGATION POUR UNE ANNÉE  
 PARTIR DU 11 OCTOBRE 1951.

SI CETTE PROPOSITION RENCONTRE L'AGRÉMENT DE VOTRE GOUVERNEMENT,  
 PRESENTE NOTE ET LA RÉPONSE DE VOTRE EXCELLENCE POURRAIENT ÊTRE CONSIDÉRÉES  
 COMME CONSTITUANT ENTRE LE CANADA ET LE VENEZUELA UN ACCORD PORTANT RENOUVELEMENT  
 POUR UNE AUTRE ANNÉE DES DISPOSITIONS DU MODUS VIVENDI SIGNÉ  
 LE 11 OCTOBRE 1950.

JE SAISIS CETTE OCCASION POUR RENOUVELER À VOTRE EXCELLENCE LES ASSURANCES  
 DE MA TRÈS HAUTE CONSÉDERATION.

R. W. URQUHART